

ESTADO DE BAJA CALIFORNIA

Mexicali.- En relación con los continuos señalamientos - que JESUS BLANCORNELAS, Director del periódico local "La voz de la Frontera" ha hecho en el sentido de que los Diputados que integran la VII Legislatura en este lugar están divididos, el Prof. JESUS - LOPEZ GASTELUM, Diputado por el XI Distrito con cabecera en Ensenada, en carta que dirigió en la fecha a éste y que publicó el diario "El Mexicano", le refuta las afirmaciones, asegurándole que no existe tal división y lo invita a comprobarlo.

JESUS BLANCORNELAS ha manifestado que en la Cámara de - Diputados integrada por 11 ciudadanos Legisladores existe el "Grupo de los Ocho" que se supone es el fuerte, quedando marginados - MERCEDES MARTINEZ VIUDA DE LIZARRAGA y MARTINIAMO VALDEZ ESCOBEDO, Diputados por el III y IX Distritos de Mexicali y Tijuana, respectivamente.

Entre otras cosas, el Prof. LOPEZ GASTELUM le hace saber a JESUS BLANCORNELAS lo siguiente:

"No han división en nuestra Legislatura Sr. BLANCO. Puede usted comprobarlo ahí mismo. No existen grupos, ni facciones, - le informaren mal. En cambio, en el sector reaccionario-clerical - al cual alquila usted sus servicios hasta a nivel internacional, - ahí sí en el sector reaccionario existen grupos que como en la selva, el más fuerte es el que triunfa e impone su derecho".

A continuación puso como ejemplo: "MARIO HERNANDEZ MAYTO RENA es el Jefe del grupo más fuerte de Mexicali, del cual 'La voz de la Frontera' es un apéndice y usted su Director Gerente. A este grupo ya no pertenece ALFONSO BUSTAMANTE y ENRIQUE VILLEGAS LEYVA - (magnates del gas en Baja California) en cambio se afianza EDUARDO MARTINEZ PALOMERA (Presidente Municipal Electo por un año 1970-71 - del VI Ayuntamiento de Mexicali, postulado por el P.R.I., pero de reconocida convicción panista), quien por cierto, pese a la campaña que le hizo 'La voz de la Frontera' no quedó en el grupo de los 3 Diputados Federales seguramente no llegará jamás al grupo de los que gobernarán a Baja California".

Tudo

151<sup>2.</sup>

Tijuana.- El día de hoy, CARLOS PARGA ALVAREZ, Administrador de Correos en esta localidad, dio a conocer que la aplicación de la jornada de 40 horas en la propia oficina está causando graves contrariedades al público que habitualmente destinaba sábados y domingos para atender su correspondencia y añadió que ese sistema de trabajo interpone también las labores de esa Dependencia a su cargo.

Por su parte, MANUEL ALVAREZ ARROLLO, Secretario General de la Sección Correos del sindicato Nacional de Comunicaciones y Transportes indicó que la semana inglesa representa un beneficio para los trabajadores pero admitió que efectivamente está propiciando retraso en la entrega de correspondencia y acumulación de trabajo.

Ambos coincidieron en que la solución a este problema estriba en el aumento del personal y la autorización para que sean más las guardias los días sábados y domingos para desempeñar los servicios indispensables.

Muy respetuosamente.  
EL DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.

CAP. LUIS DE LA BARRERA MORENO.